



Doris geht auf Entdeckungsreisen. Das Scheunentor mit dem herausquellenden Feuer findet sie direkt romantisch.



Alles findet sie idyllisch. Selbst die kleine verrusste Küche.

mäßig in der Woche ins Theater oder in ein Konzert, oder in einen Film. Sie gibt hin und wieder einen kleinen Tee bei sich oder eine kleine Gesellschaft, und am Sonntag rast sie mit ihrem



Natürlich ist Doris ganz stilecht angezogen. Sie hat ein Bauernkleidchen mitgenommen, und Dorothea mußte eine Aufnahme von ihr machen, wie sie die jungen Gänse füttert.